



*Köcher*  
II. Der große Unbekannte.

Dorfhunde: Halloh, halloh, wer ist denn der,  
Das scheint ja ein ganz feiner Herr!  
Er läuft dem Wagen stolz voran,  
Und sieht uns alle garnicht an!  
Was, will der hier den Stolzen  
spielen?

Kommt alle her, der soll es fühlen!  
Er sieht so rein aus, der Gesell,  
Kommt her, dem zausen wir das  
Fell.

Aus allen Höfen kamen sie schnell,  
Empfingen den Pluto mit lautem Gebell,  
Der aber dachte: „Was kümmern mich jene?“  
Zeigte drohend nur die scharfen Zähne;